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Ｒ２年度 第１回議会モニター会議概要（案） 

 

（１）開催日程・時間・場所 

○日程：１１月１９日（木曜） １８時３０分～２０時 （９０分） 

○場所：中央公民館 ２階講堂 

 

○開催までのスケジュール 

   全協）   議運    議運   資料送付  全協   第１回会議 

  １０／１３  １０／27  １１／４   １１／５   １１／●   １１／１９ 

 

 

（２）意見交換テーマ 

ア．テーマ選定 ～グループごとに①②両方を行う。時間配分はグループ内で決定する。 

  ①：読みたくなる議会だより     －資料４参考① 

  ・資料－特に議論の課題としやすい議会だよりを数点ピックアップ 

  ②：コロナ禍に感じたこと（国や町などの対策などから） 

  ・資料：国、町のコロナ対策予算資料から抜粋  －資料４参考②-1～-3 

   ③：最後に意向確認－今後のモニター会議のあり方（オンライン会議の可否も） 

 

イ．テーマ周知と説明 

○テーマ・関連資料は事前送付の資料として予め周知。  －資料４－２ 

 

 

（３）グルーピングと会議進行 

ア．グループ 

○１グループあたり４～５人程度で６～８グループ 

○グループへの割り付けは、出席予定者をもとに開催までに調整する 

 

イ．会議進行 

○意見交換をまとめるため、テンプレートを用意する。      －各進行案・テンプレート 

 

 

（４）その他 

○「新北海道スタイル」を遵守する 

  ［マスク着用、手指消毒、室内の換気、座席間を 1.5m空ける など］ 

○開催日２週間前以降（11/6～）に町内でのコロナ感染があった場合は中止 

  

資料５ 
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 【テーマ① 読みたくなる議会だより グループ進行案】 

 

 

○「毎月発行」がウリの芽室町議会だより・・・読んでもらえているのかな 

 

［ディスカッション］： 

芽室町議会だより、毎月読んでもらっているのだろうか 

自分だけでなく家族やまわりの人はどうだろうか 

 

 

 

○今の議会だよりについて気になるところは？ 

 

［ディスカッション］： 

   文字の量や表現はどうでしょう？ 

   写真やイラストの使い方などはどうでしょう？ 

 

 

 
○「読みたくなる議会だより」になるために 

 

［ディスカッション］： 

まずは手に取ってもらうためには、どうすればよい？ 

 読んでもらうために、 

「良いところ」を、更に良いものをするためにどうしたらよいだろう？ 

「改善した方がよいところ」をどのように改善したらよいだろう？ 
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【テーマ② コロナ禍に感じたこと グループ進行案】 

 

 

○新型コロナ発生から今に至るまでを参考資料などをもとに各自振り返っておく 

 

［ディスカッション］： 

皆さんの暮らしに何が起こった？ どう感じた？ 

無くしたものは？ 得たものは？ 

 

 

 

○国民の暮らしを支え・不安を解消し・経済を立て直すため・・・として、様々な対策が出

されたが 

 

［ディスカッション］： 

国が出した対策は、役立ったか？  

   町が出した対策は、役立ったか？ 

 自分ならどのような対策があるべきと考える？ 

 

 

 
○これからは「with コロナ」の時代？ 

「うまく付き合って生きていくしかない」のだろうか？ 

 

［ディスカッション］： 

だとしたら、 これからの暮らしはどうなっていくのか？ 

どんなことが必要なのか（暮らし、家業、社会、経済・・・） 
 

 



「読みたくなる議会だより」 テンプレート 

 

３ 「読みたくなる議会だより」になるためにはどうしたらよいかな 

 

 

１ 毎月発行の議会だよりだけど、読んでもらえているのかな？  ２ 今の議会だよりで気になるところはあるかな？ 

   



「コロナ禍に感じたこと」 テンプレート 

 

２ コロナ対策」いろいろあったけど、どうだった？ 

 

 

１「コロナ」感染拡大で暮らしに何が起こった？どう感じた？  ３「with コロナ」の時代、暮らしはどうなっていく？ 

   


